

F2. Est-il indispensable que le Canada ratifie le CTBT?

Le Canada est un des 44 États désignés qui doit ratifier le traité pour que celui-ci puisse entrer en vigueur. Ce traité est extrêmement important pour le Canada. Il est l'aboutissement de près de 40 années d'efforts déployés par les artisans de la paix canadiens. Comme il ressort clairement du préambule, le traité mettra un frein au développement et à l'amélioration en qualité des armes nucléaires, et il mettra fin au développement de nouveaux types perfectionnés d'armes nucléaires, idée approuvée par 93 p. 100 des Canadiens lors d'un récent sondage.